



Flensburg, den 21. September 2018

Golfturnier zugunsten der Hospize in Flensburg, Husum und Niebüll

Offizielle Scheckübergabe

Das Echo war erneut groß als Mitte Juli 2018 rund 120 Golfspieler/innen der Einladung zum Benefizturnier des Golf Club Hof Berg in Stadum folgten.

Das Turnier wurde als Chapman-Vierer zugunsten der Hospizarbeit in Husum, Niebüll und Flensburg gespielt. Aus den Startgeldern, der Tombola dank zahlreicher Sponsoren und der Unterstützung der Union-Bank wurden so insgesamt 2.000,- € erspielt.

Am Freitag den 21. September 2018 übergaben Frau Ramona-Christina Schwarz, Marketingleiterin der Union-Bank AG, zusammen mit Herrn Karlheinz Voss vom Golfklub Hof Berg e.V. in Stadum den Spendenscheck in Höhe von 900,- € an die Geschäftsführerin und Hospizleiterin Sr. Claudia Toporski überreichen. Mit dem Geld wird besonders der ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst unterstützt.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Union-Bank AG

Ramona-Christina Schwarz / Leiterin Marketing

Große Straße 2 / 24937 Flensburg / Tel.: (0461) 8414-233 / Mobil: (0172) 7489819

Fax: (0461) 8414-291 / E-Mail: rschwarz@unionbank.de

Golfclub Hof Berg e. V

Thomas Korn und Karlheinz Voss

Hof Berg 3 / 25917 Stadum / Tel.: (04662) 70577

E-Mail: info@gchofberg.de

Über die Union-Bank AG:

Bereits seit 1875 führt die Union-Bank AG als Flensburgs einziges privates Kreditinstitut sämtliche Bankgeschäfte für alle privaten und geschäftlichen Geldangelegenheiten aus. Das dänische Element ist im Hause der Union-Bank AG deutlich erkennbar: Angefangen von der Zusammensetzung des Aktionärskreises, der sich gleichermaßen breit auf beiden Seiten der Grenze streut, über die deutsch-dänische Zweisprachigkeit aller Mitarbeiter bis hin zur gelebten "Du-Kultur". Heute ist die Union-Bank AG, an 3 Standorten im nördlichen Teil Schleswig-Holsteins vertreten, ein modernes Geldinstitut, das sich auf einem soliden Fundament Jahr um Jahr weiterentwickelt. Immer getreu dem eigenen Prinzip, dass die Geldmittel der Bank vorrangig der heimischen Wirtschaft und Privatpersonen zur Verfügung stehen sollen.